

できました!!

R5. 5. 2 (火) さくら組4月号

今年度のさくら組クラスだよりのタイトルを「できました!!」にしました。これは昨年度、ゆり組で積み重ねてきた「できる!」という自信や経験を糧に、さくら組では様々なことに挑み「できました!!」という喜びをたくさん持ってほしいという願いを込めて付けました。1年を通して「できました!!」という声が毎日聞こえてくる日々となれるよう努めていきたいです。

春到来!!

天気の良い日は外に出て多目的グラウンドや園周辺の散歩を楽しんでいます。春の暖かさを感じながら子どもたち一人一人のいい表情から楽しさや嬉しさがとても感じられます。今後は園庭での遊びも予定していますので、これからもどんどん今の時期ならではの自然や遊びを楽しんでいきたいと考えています。



速報!

「できました!!」という思いを持たせられるよう、早速縄跳びを活動に取り入れました。まだ始めたばかりですが、とても意欲的に頑張ってくれています。

是非お家でもお子さんが「やりたい!」と話した際は時間を見つけて一緒に取り組む機会を作っていただければと思います。

お子さんからゴールデンウィークの予定が聞かれます。コロナ禍が緩和されつつありますが感染に注意していただき、また車との接触やケガにも十分気をつけて楽しい連休をお過ごしください。連休明けは元気な姿で会えることを楽しみにお待ちしております!

※連休中、大きなケガや感染症に罹った際は、担任の携帯までお電話をお願いします。

・休日、緊急時連絡先を再度お伝えします

担任 携帯 090-5844-1051

大切なおはなし

○駐車場では**必ずお子さんと手をつないで**の送迎をお願いします。クラスでも「**車と園の間はお家の人と手をつなぐ**」「**駐車場では遊ばない**」など繰り返し伝えています。

どうかお家の皆さんも「**送迎の際はお子さんと手をつなぐ**」「**駐車場内の最徐行**」にご協力ください。

○玄関前のスロープの段差に登り、歩いているお子さんがいるようです。子ども達にも散歩の際その場で伝えましたが、バランスを崩し転倒、落下によるケガなどにつながり大変危険ですので**スロープの段差には登らせない**ようにしてください。



キケン